



En tant que citoyen de la Terre, j'accepte dès à présent de déposer toute arme d'agression ou de guerre. Je prends la décision définitive de ne plus jamais m'impliquer dans une guerre ou d'inciter quiconque à la guerre, ni de développer ou d'utiliser des armes de guerre sur cette planète ou dans l'espace. Je m'engage corps et âme à tenir parole.

Et en tant que partenaire en relation (famille, congrégation, cercle d'amis, etc), j'accepte dès à présent de renoncer à toute agression, chantage, manipulation etc pour atteindre ce que je veux. Je ne veux plus m'impliquer dans des querelles ou disputes; ni y inciter quiconque. Je m'engage corps et âme à tenir parole.

En tant qu'âme vivante, responsable de ses pensées, ses mots et ses actes, j'accepte dès à présent d'écouter ma voix intérieure, la voie de mon cœur, de lui faire confiance. Je veux être transparent, éthique et authentique. Je m'engage corps et âme à tenir parole.

Pont de Vie, le 15 octobre 2017